



SULISTYO JABAT PLT WALIKOTA YOGYAKARTA

## Sultan Minta Janji Kampanye Damai Ditepati

**YOGYA (MERAPI)** - Mulai hari ini Jumat (28/10) sampai 20 Desember 2016, Pemkot Yogyakarta dipimpin Pelaksana Tugas (Plt) Walikota Sulisty. Dia mengisi jabatan sementara selama Walikota dan Wakil Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti-Imam Priyono cuti di luar tanggungan negara karena mengikuti Pilkada Yogyakarta.

Penunjukan Sulisty sebagai Plt walikota itu didasarkan Surat Keputusan Mendagri No 131.34-9980 tahun 2016 tentang Penunjukan Plt Walikota Yogyakarta. Dengan penunjukan Plt Walikota itu Sulisty merangkap tugas sebagai Asisten Pemerintahan dan Kesra Sekda DIY yang telah dijabat sebelumnya.

"Penguahan dan serah terima ini merupakan penyerahan yang bersifat sementara kepemimpinan di Kota Yogyakarta agar pengambilan keputusan taktis dan roda pemerintah tetap berjalan," kata Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono (HB) X saat penguahan dan serah terima Plt Walikota, di Kepatihan, Kamis (27/10).

Dia menjelaskan selama masa transisi ini Plt walikota bertugas menjaga kelancaran dan kesinambungan program pembangunan di pemkot. Sedangkan dalam pelaksanaan Pilkada Sultan berpesan agar Pegawai Negeri Sipil (PNS) netral dan tidak menggunakan jabatan untuk kepentingan calon atau partai politik tertentu.

Sultan juga meminta janji pasangan calon (paslon) untuk melakukan kampanye damai dilaksanakan. Selain itu Yogyakarta dengan predikat kota budaya diharapkan bentuk-bentuk kampanye bernuansa budaya Yogyakarta dengan menunjukkan perilaku saling menghargai dan menghormati antarpending. Termasuk dalam kampanye tertutup, paslon hendaknya mengedepankan adu gagasan dan program dalam upaya membangun dan menyejahterakan rakyat.

"Dengan adanya dua paslon wajar jika ada kekhawatiran akan potensi terjadinya benturan antarpendingnya yang fanatik. Untuk menghindarinya janji paslon melakukan kampanye damai harus dilaksanakan. Terutama pada kampanye terbuka yang melibatkan massa harus diikuti satgas keamanan masing-masing dibantu Polri," terangnya.

Dalam menghadapi pilkada dia berpesan semua institusi bersinergi melakukan pencegahan pelanggaran dan menyelesaikan Pilkada. Untuk itu diperlukan pemetaan daerah rawan konflik, identifikasi kesiapan teknis dan dukungan pelaksanaan Pilkada.

Sementara itu Plt Walikota Yogyakarta Sulisty mengatakan tidak ada pesan khusus dari Gubernur DIY. Dia menuturkan pesan yang disampaikan Sultan terkait tugas Plt menajaga berjalannya pemerintahan di kota sesuai rencana sampai akhir, memfasilitasi pelaksanaan pilkada dan menjaga netralitas PNS.

"Ini melatih diri berdemokrasi secara baik sesuai aturan yang ada seperti netralitas PNS harus dijaga. Mari kita patuhi bersama," kata Sulisty yang siang kemarin langsung menggelar rapat pertemuan dengan jajaran Pemkot Yogyakarta.

Sedangkan Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti mengatakan pesan dan saran kepada Plt Walikota terkait Pemkot Yogyakarta telah dimasukkan dalam nota pengantar tugas kepada Plt Walikota. Dia dan Imam telah resmi menyerahkan jabatannya kepada Plt Walikota yang ditunjuk sehingga roda pemerintahan dan pelayanan publik tetap berjalan. (TH)-d

Drs Sulisty MSi diapit Haryadi Suyuti dan Imam Priyono.  
KR-Bambang Nurcahya

**Tindak Lanjut**

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005